

« OBJECTIF EAU » : VERNISSAGE DE L'EXPOSITION DES PHOTOS DU CONCOURS

Les élus du Département et les photographes lauréats du concours « Objectif eau » ont inauguré une exposition des photos retenues par le jury, ce lundi 16 juin à l'Hôtel du Département.

Reflets de branches dans le lac d'Eurre, pissenlits glacés lors d'une nuit de lutte antigel, méandres du Rhône, château d'eau... les 120 participants du concours photo « Objectif eau » n'ont pas manqué d'imagination pour mettre en lumière l'eau, son usage dans notre vie quotidienne et les impacts du changement climatique, les thèmes du concours lancé par le Département à l'occasion de la journée mondiale de l'eau le 10 mars. Les photos retenues par le jury composé d'un photographe professionnel, de quatre élus du Conseil départemental et de l'agence de l'eau ont été présentées par la Présidente du Conseil départemental de la Drôme, Marie-Pierre MOUTON, ce lundi 16 juin à l'Hôtel du Département, en présence d'une partie des photographes.

Une exposition sur les grilles du Département

Toutes les photos des participants au concours sont exposées cet été dans le hall de l'Hôtel du Département. Les photos lauréates sont, elles, exposées sur les grilles de l'Hôtel du Département à Valence. Elles sont également visibles sur les réseaux sociaux du Département ainsi que sur la carte collaborative du patrimoine (<https://cartepatrimoine.ladrome.fr/>).

Les lauréats du concours sont :

- Dans la catégorie grand public :
 - Hamoin CHANG - Larme d'un glacier
 - Mathieu DOMENGE-ABEAU – La rivière du souvenir
 - Lucile LECOMTE - Pissenlits glacés lors d'une nuit de lutte antigel
- Dans la catégorie jeunes (moins de 18 ans) :
 - Paloma-Rose CHARRIERE WALKER – Le beau lavoir drômois
 - Hugo MANDON - Le Rhône, une âme du monde
 - Loulia PEYRONNET – La Véore au printemps, bulle de vie en eau vive
- Dans la catégorie agents du Département :
 - Laurence GUARI - L'Eygues à Nyons, folle et tranquille
 - Alice HORNERO – Deux bas en eaux
 - Rose-Lyne MAILLEFAUD – Lac du Lauzon
- Dans la catégorie coup de cœur du jury :
 - Mélodie CLAUDEL – Visage de l'eau

Pour rappel, le Département a lancé ce concours dans la continuité des Assises de l'eau, afin de sensibiliser les Drômois à l'eau et son usage. Avec un territoire classé en grande partie en zone de répartition des eaux, la gestion de l'eau est un enjeu majeur pour la Drôme.